

2/14

# 1本の綱に心を通わせて 第3回子ども会綱引き大会

子ども会育成連絡協議会と教育委員会主催による「第3回子ども会綱引き大会」が2月14日、町体育館で行われました。

20チーム233名の子ども達が参加し、Aクラス（低学年）・Bクラス（高学年）・オープンクラス（全学年）の3クラスに分かれ、それぞれの頂点を目指しました。



▲Aクラス 上町A



►Bクラス 上町B

## ◎大会結果

	Aクラス	Bクラス	オープンクラス
優勝	上町A	上町B	東町
2位	栗山B	東町	大総
3位	東町	栗山D	栗山E



►オープンクラス 東町

# 第39回山武郡市民駅伝競走大会

2/11

第39回山武郡市民駅伝競走大会が2月11日、山武市蓮沼周回コースで開催され、町代表選手13名が出場しました。

総合成績は第6位でした

たが、30・4kmのコースを選手が一丸となりたすきをつなぎ、力強い走りを見せてくれました。

なあ、4区の中学生男子の区間で鬼嶋寛仁さん（光中2年）がすばらしい走りで、見事区間賞を獲得しました。



「練習の成果が出てとても嬉しいです!!」

2/8

## 伝統行事 御大般若

地区の無病息災を願う御大般若が2月8日、虫生地区で行われました。大般若経の入った6つの大箱を担ぎ出し、「ヨイサ、ヨイサ」の掛け声で地区を駆け回りました。各家を訪れるお箱の一行は、足袋のまま縁側から家に上がり玄関から庭に出て家内安全を願い、また家人は一番箱の下に頭を入れ、無病息災を願っていました。

▼けん玉に挑戦



▲こま回し

# 白浜小児童 昔あそびを体験

1/28

白浜小学校1・2年生を対象に1月28日、昔のあそび伝承教室が行われました。

教室では、白浜地区社会福祉協議会の方々が昔から伝わる凧あげ、けん玉、おはじき、こま回し、お手玉などを教えてくださいました。児童たちは、それぞれのグループに分かれ、地区の方々と交流を深めながら、昔のあそびを体験しました。